



Jules Jacot-Guillarmod

Jules Jacot-Guillarmod est né à La Chaux-de-Fonds en 1868, et c'est le fils du peintre suisse Jules Jacot-Guillarmod (1828-1889). Il a suivi avec succès des études de médecine à Lausanne et à Zurich entre 1888 et 1895. Un diplôme lui a été attribué en 1895, et il s'est établi comme médecin généraliste à Corsier, de 1898 à 1902, à Lignières, de 1904 à 1910 puis à Saint-Blaise, de 1910 à 1912. Il exerçait son métier, mais cela ne l'empêchait pas de continuer ses excursions alpinistes. En 1907, il a épousé Madeleine Bovet et ensemble, ils ont eu trois filles. Dès 1912, il a dirigé la clinique psychiatrique qui se trouvait au château de Prilly dont il sera propriétaire, de 1920 à 1946, après avoir déménagé la clinique à Vennes entre 1915 et 1920. En 1913, il est devenu directeur de la maison de santé du Château qui avait été fondée par le docteur Pinard. En 1915, suite à l'achat du château de Perréaz en raison d'un différend avec le docteur Pinard, il projette d'y fonder sa propre clinique.

Il a marqué l'histoire de Prilly en tant que propriétaire du château de la ville et célèbre médecin.



Château de Prilly, vue depuis la rue

Bibliographie

Sources:

- Archives de la ville de Prilly
- « Jules Jacot-Guillarmod », in Wikipédia, l'encyclopédie libre, consulté le 3 juin 2019